

Laufen: Vier Tage Fußball satt in Laufen. Das Fußball-Feriencamp in der ersten Pfingstferienwoche gemeinsam mit der Fußballschule "MunichSoccerCamp" war wieder ein voller Erfolg. Alle Kinder und Jugendlichen hatten wieder viel Spaß und genossen die Tage mit den Trainern Paul Agostino, Roman Tyce und Ennis Ghigani

Bevor sie in den nächsten Tagen den kompletten Nachbericht lesen können ist unter nachfolgendem Link ein kleines Video des dritten Tages zu finden. "You´ll never walk alone" - auch ein Motto des SV Laufen.

Danke an Manfred Reidinger für die Videoerstellung.

Klicken Sie einfach auf das Vorschaubild und los gehts mit den bewegten Bildern.

